

WEEKLY REPORT

例会日 木曜日 12:30~13:30
例会場 上野精養軒 TEL.03 (3821) 2181
事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5 Aビル6F
TEL.03 (5637) 4602 FAX.03 (5637) 4611
<http://www.tokyo-kohoku-rc.org>



葛飾北斎描く千住より眺望の富士

東京江北ロータリークラブ

会長 島山信弘 / 会長エレクト 小林光夫
幹事 今井太郎 / 副幹事 羅山能弘
会報・IT委員長 小出康夫



シンプルロータリー

BE THE INSPIRATION

RC 会長

RI 会長

島山 信弘

バリー・ラシン

Rotary Rate 110 円

第 2861 回

2019 年 6 月 13 日

2019 年 5 月 30 日 第 2860 回例会報告

点 鐘
ロータリーソング 「四つのテスト」

来 賓

- ゲスト
五十嵐聡氏 (ゲストスピーカー)
浅野剛志氏 (同行者)
林仲秋さん (米山奨学生)

- ビジター
なし

セ レ モ ニ ー

- なし

会 長 報 告

- 本日の例会は小林光夫会長エレクトが会長を代行します。

幹 事 報 告

- 次週 6/6 例会は休会となります。
- 6/13 例会は、第 6 回 (次年度第 2 回) クラブ協議会です。
- 例会前、次年度委員長会議を桔梗の間で行いました。

委 員 会 報 告

- 次年度国際奉仕委員会…夏期交換学生が決定しました。来日の日程が決定しましたら、ホストファミリー募集案内を

発信させていただきますので、皆様ご協力の程よろしくお願い致します。

出 席 報 告 会員50名中38名 出席率80%
前々回訂正出席率 96.00%

ニコニコ (● ^ 〇 ^ ●) ボックス

- 2年 100%祝 …加藤浩君
- 会員お誕生祝 …佐藤 (保) 君 小出君
…鈴木 (敏) 君
- ご結婚祝 …土屋君
- 島山会長 今井幹事…本日は所用の為、会長幹事は欠席致します。次年度小林会長と羅山幹事にお任せします。よろしくお願い致します。
- 小林君 羅山君…次年度を控え、島山会長、今井幹事のご厚意を頂き、本日は例会運営の練習をさせていただきます。ありがとうございます。
- 樽澤君…小林エレクト、ガンバッテ!
- 芝君…五十嵐さん、本日の卓話どうぞ宜しくお願い致します。弊社の売上向上の為にコマーシャルも宜しくお願い致します。

合計 31,000 円 累計 2,232,652 円

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU

卓 話

5月30日の卓話は、NTTドコモ法人ビジネス本部 第三法人営業部 法人代理店担当部長 五十嵐聡氏より「5G時代に向けたドコモの取組み」という演題でお話しをいただきました。



紹介者 芝君



会長代行

5月30日(木)の例会は、畠山会長を代行して小林会長エレクトが点鐘し、羅山副幹事が今井幹事の代行を務めました。



米山奨学生来会

米山奨学生 林仲秋さんが来会し、初めてのソングリーダーを体験しました。



6月20日(木)の例会で「日本留学体験記」という演題の卓話をする予定です。

6月/R I 会長の言葉

昨年7月に国際ロータリー会長に就任してから目にしてきたこと、出会った人びとのことを思うと、ロータリーには、人びとの暮らしをよい方向に一変させる比類ない力がある、としみじみと思うのです。ロータリーが及ぼす影響は、私がロータリーに入会した頃には思いもよらなかったほど多大了。

パキスタンでは、ポリオをなくすための活動を支援しながら、コカ・コーラ社と提携してカラチ近辺の公衆衛生改善に取り組むロータリアンたちと出会いました。プエルトリコでは、ハリケーン・マリアによる被災地域で復興を支援するロータリアンたちと出会いました。ドイツでは、花粉の媒介者としてこの惑星にとって非常に大きな役割を担うミツバチを絶滅から救おうとするローターアクターたちと出会いました。ケニアのナイロビでは、「世界を変える行動人」に選ばれた6名のロータリアンとローターアクターと出会いました。この若い変革者たちは、難問に立ち向かう斬新な解決策を編み出したことが評価され、11月の国連ロータリーデーで表彰されました。

クラブ、地域社会、そして世界で「インスピレーションになろう」とサンディエゴで語りかけたのはつい昨日のことのようです。それに応えてくれた皆さまの行動が、私にとってのインスピレーションとなりました。ローターアクターが未来のリーダーとなるように道を拓き、ローターアクトクラブの結成を手伝い、ロータリーの行事や地域でのプロジェクトにローターアクターが参加するよう働きかけてくれました。世界ポリオデーにちなんで、世界100カ国以上で4,200件を超えるイベントを実施していただきました。そして、地域社会や世界で長期的な変化をもたらす変革的なプロジェクトを実施されました。

今年、ロータリーの平和構築活動が素晴らしい成果をあげています。平和センターで学んでいる98名のロータリー平和フェローは近々卒業し、1,200名を超える仲間と一緒に紛争解決のスキルを用いてさまざまな問題に取り組むこととなります。今月は妻のエスターと一緒にドイツ、ハンブルグに向かいます。ここで開催される国際大会では、あらゆる人種、国籍、宗教、政治的見解をもつ人びとが、人びとの暮らしをよくするという目的のために団結します。

人びとにとって、そして私たちが奉仕する地域、そしてロータリアン自身にとってロータリーが何を意味するのかということが見えてくると、ロータリーの存在、そしてその活動をこよなく大切なものに思う気持ちが強まります。

近々、エスターと私はナッソーの自宅に戻ります。帰ったら、バハマを取り囲む広大な海を見渡して、ロータリーのかぎりない可能性と、水平線の向こうで私たちを待っている素晴らしい未来に思いを馳せることでしょうか。その未来へ向かって、一緒に漕ぎだしましょう。

本日の卓話

クラブ協議会

次週の卓話 6/20

「日本留学体験記」

米山奨学生

林仲秋さん

紹介者 渡邊君